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1.こうした訓練は         続けてほしい

3.組との交流|ま         協力的だつた

4.訓練の実施を知つたの1ま      ポスター

5.家の近くに避難する箇所は       ある

6.市で設置している消火器の場所を 知つている

7.近所に移動式消火ホースは       ある

3.移動式ホースの消火訓練は      受けた

9,家屋倒壊。家財転倒等の対策は     完了

10.防災グッズの準備は出来ていますか  完了

練〓ヽ
ロ

″́

′
ヽ
′
』

く

■

【

′
ヽ
、

″

一
ん

Ｒ
Ｈ

ガ

「寮否確認訓練」のご協力有難うございきした r

`を
ρ

頂いたご意見を大切に今後の訓練に生かしていきます ′

9月 1日 (日 )に実施しました「安否確認訓練」は、組長様や自治会員の皆様のご協力を頂き、無事に終えること

が出来ました。実施結果は下記の表になりますが、香川自治会会員数 3337世帯中 3307世帯から協力を頂きま

した。

報告世帯 対面で確認 要支援者

第一日]内 584 486 38 60 68

第一町内会では 59組長中、組長等からの災害拠点報告 59組で 100%の方が表に出るなど協力を頂きました。

,年は民生委員の方も参加、自治会に未加入の方で要支援者のお宅を一緒に訪間、安否確認も行いました。

今回の訓練について第一町内会組長の皆様 53名の方から「アンケート」を頂き、多<のご意見も頂きました。

下記に第一町内会の組長様から頂いた意見の要旨をご報告すると共に、今後の防災訓練に生かしていきたいと

思います。ご協力に感謝申し上げます。
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他の訓練を 3%
協力的でなかつた  3%

回覧板 81%

ない  9%

知らない 39%

ない  51%

受けたい 42%

準備中 45%

準備中  42%

分からない  13%

知らない人もいた 18%

組長からの説明 18%

考えたことがない 3%
あるのをしらない  0%

分からない  0%
受けた<ない 38%

していない 23%

していない 34%
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雷・第一町内会》

全員での訓練もしてもいいと思います/普段会うことも多いが改めて区切りとして確認することは良いことと思います/

自治会未加入者にも声をかけるべきと思います/皆さん協力的でした/事前の周知が足りないのかなと感じました肪 災グ

ッズの配布があればいいと思います。経費がかかることですが、町内会、自治会で話し合ってほしい/役員の皆様は大変だ

ったと思いますが年に一度全員の顔合わせ出来て良かつたです/日頃からの隣人とのコミユニティが大切だと思います/

皆様協力的でしたので引き続き継続する事が万一の時の互助の意識付けにも効果的だと思いました。告知回数も徹底して

よかつた/安否確認実施の放送か花火があつた方が良いと思う。気が付かない人が多かったのでわかる様にした方が良い

と思います/実際の災害のときに今日の訓練が役立つことを願います/組内の方々が集まり、会話を交わす点でもよい機

会だと思います/忘れてしまっている方が多いようです。訓練だからですかね/組内にはお年寄りが多いので時々お話しを

しています/皆さん協力的でした。「サイレンがなるのよね」と言っている方が多かつたです/本当の地震で向じことが出来

るのかわからない部分がある/ 以上 【防災ポランテイア応募】。2名の方より応募がありました。ありがとうございました。

令和元年 9月 20日

香川自治会第一町内会

会 長 安 江 利 ―

訪間で確認 不在


